

BROADCAST

Pemko Payakumbuh Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BROADCAST.CO.ID

Sep 27, 2024 - 21:48



Pemko Payakumbuh Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H

Payakumbuh—Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh digelar di Aula Ngalau Lt.3, Balai Kota Payakumbuh, Jumat (27/9/2024).

Peringatan Maulid Nabi berlangsung khidmat dengan menghadirkan Ustadz

Darno Effendi, S.Pd.I, M.Pd untuk memberikan tausiyah.

Turut hadir Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh diwakili Sekretaris Daerah Rida Ananda, Kakan Kemenag Hendri Yazid, Asisten, Staf Ahli, pimpinan OPD, Ketua MUI, Ketua Organisasi Islam, dan ASN Pemko Payakumbuh.

Dalam sambutannya, Sekda Rida Ananda mengatakan peringatan Maulid Nabi merupakan momentum penting untuk merefleksikan kembali nilai-nilai Islam dan mempererat ukhuwah Islamiyah.

"Melalui acara ini, aparatur sipil negara atau ASN di lingkungan Pemko Payakumbuh dapat mengambil tauladan dari sifat Nabi Muhammad SAW," ungkapnya.

Menurut Rida, hal tersebut sangat sesuai dengan tema peringatan Maulid kali ini, yaitu 'Mari Teladani Akhlak Rasulullah untuk Pemerintahan yang Bersih dan Ber-Akhlak'.

Sebab, Nabi Muhammad SAW adalah suri tauladan bagi umat Islam dalam segala aspek kehidupan. Beliau memiliki sifat-sifat mulia yang patut dicontoh, seperti jujur, amanah, sabar, tawadhu, dan cinta kasih.

"Sebagai ASN, kita harus berusaha meniru sifat-sifat beliau dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita sebagai pelayan masyarakat," ujarnya.

Keteladanan hidup Nabi Muhammad tersebut, lanjut Rida, harus menjadi pandangan hidup seluruh elemen birokrasi di Payakumbuh dalam memberikan pelayanan terbaik dan berintegritas.

Kemudian, Rida berharap agar ASN dapat bekerja sesuai aturan. Sehingga, kinerja ASN itu hasilnya akan baik dan membawa kebermanfaatn bagi masyarakat Payakumbuh.

"Dengan menjalankan tugas sesuai dengan aturan, Insya Allah hasilnya juga akan baik dan berkah," tutupnya. (**).